



## 80 centros de trabajo de CCU son reconocidos por su gestión durante la pandemia

80 instalaciones de CCU fueron distinguidas con el Sello COVID-19 de la Asociación Chilena de Seguridad, ACHS, por las medidas sanitarias implementadas para prevenir los contagios de sus trabajadores durante la pandemia.

“Poner a nuestros trabajadores, su salud y seguridad en primer lugar fue de suma importancia al inicio de la pandemia. Implementamos una serie de medidas las que han sido reconocidas una vez más. Estamos muy orgullosos de que 80 centros de trabajo lograron contar con la certificación de Sello COVID-19 de ACHS, lo cual nos da tranquilidad de que hemos desarrollado las herramientas correctas para proteger a nuestros trabajadores”, comentó **Gabriela Ugalde**, Gerente Corporativo de Recursos.

En marzo del año pasado, al inicio de la crisis sanitaria por el COVID-19, CCU puso el foco en preservar la salud de sus trabajadores y de todas las personas con las que se relaciona, y segundo, seguir abasteciendo sin interrupción a sus clientes y consumidores. Para ello, implementó un robusto plan regional en los seis países donde opera, el cual cuenta con múltiples iniciativas.

Junto con cumplir con las medidas dictadas por las autoridades, la compañía conformó en abril un comité epidemiológico con una asesora externa de alto nivel, instauró siete protocolos COVID-19 corporativos en cada uno de sus centros de trabajo, informó periódicamente a sus trabajadores sobre las medidas preventivas y de autocuidado, desarrolló las **Reglas de Oro COVID-19**, formó un equipo con el área de Calidad de Vida para fortalecer la trazabilidad y reducir la cadena de contagio y facilitó el teletrabajo a miles de personas, siempre que fue posible, entre otras.

